

« La pêche et l'olive » - projection-débat à Montreuil

27 octobre 2016



Retour d'expériences de jeunes Montreuillois en Palestine.

Dans le cadre de la Semaine de la Solidarité Internationale du 12 au 20 novembre 2016, la Ville de Montreuil a le plaisir de vous convier à la projection - débat du documentaire « **La pêche et l'olive** » qui retrace l'aventure de 9 jeunes Montreuillois à Beit Sira en Palestine.

Cet événement aura lieu le **samedi 12 novembre à 18h**, au cinéma « Le Méliès » (Place Jean Jaurès à Montreuil).

La projection sera suivie d'un échange avec les vidéastes et les jeunes qui ont participé au projet, puis d'un pot convivial pour prolonger la discussion avec toute l'équipe.

Infos pratiques

- Entrée aux tarifs habituels du cinéma Le Méliès (de 4 à 6 €)
- Adresse : Place Jean Jaurès, 93100 Montreuil
- Métro : arrêt « Mairie de Montreuil », terminus de la ligne 9

• Emplacement : Vous êtes ici : [Accueil](#) > [S'informer](#) > [Actualités](#) >

• Adresse de cet article : <https://stopcolonies.fr/La-peche-et-l-olive-projection-debat-a-Montreuil>